



# しんごうの園だより

社会福祉法人 神郷の園  
〒719-3611  
岡山県新見市神郷下神代 1957 番地  
Tel (0867) 92-6311 Fax (0867) 92-6008  
E-mail : shingonosono1985@ybb.ne.jp

## BCP計画・・・

施設長 上山 晋

5月下旬から日中は徐々に蒸し暑くなってきましたが、朝晩は比較的さわやかな日々が続いています。6月は、旧暦の月名を「水無月」（みなぎき）といいます。諸説あるようですが「水が無い月」ではなく、「無」は「くの」の意味で「水の月」という説もあるそうです。

今年の梅雨入りは、暦上では6月10日が入梅で、天気予報では6月上旬となっています。災害が起こるような大雨が降らなければと思っています。

昨年度、国の指導に基づき災害が発生した場合の非常時に業務を継続するための指針となるBCP（業務継続計画）を策定しました。災害時に優先する必要最小限の業務を定め、利用者さんの支援を継続しながら復旧を目指すものです。災害に遭わないことが一番ですが、もしもの時の職員の行動に役立てばと思っています。

今月も家族会の日を開催します。榎新会長さんのもと楽しい家族会活動を実施できるよう頑張っていきたいと思えます。引き続きご理解とご協力をお願いいたします。



## お出かけ支援（男子）

引率担当職員 児谷 初代

5月17日（金）とても天気の良い日に、利用者さん5人と支援員3人で、サンパークに買い物に出かけました。サンパークでは、自ら財布を持ち欲しい物の値段を見て吟味しながら買い物をする利用者さん、セルフレジにお金を入れて楽しそうに操作する利用者さん、



気に入ったズボンを手に取り笑顔が見られる利用者さんなど、施設では見られない表情を見たり、私達支援員も自然と笑顔になっていました。

買い物を楽しんだ後は、『伯備』で食事をしました。皆さん自分の食べたい食事を選び、美味しく食べてもらっていました。今はコロナ感染症も5類になったので、これからは地域や社会との繋がりを多く持ち、利用者さんが楽しく、そして有意義な経験ができるように、支援員として精一杯サポートしていきたいと思ったりしました。

## お出かけ支援（女子）

引率担当職員 市岡 育美

5月21日（火）お出かけ支援で『とっとり花回廊』へ出かけました。この日は気温が高くなる予報でしたが、現地に到着すると風が涼しく、とても気持ちの良い気候の中きれいな花々を見て回りました。

園内には見どころがたくさんありました。その中でも花の香りや感触を楽しむことが出来るコーナーがあり、実際に鼻を近づけて香りを嗅いだり、触れたりしながら楽しんでいました。

また、フラワートレインに乗り、たくさんの種類の花々を見ながら園内を周りました。「かわいい色。」「なんという名前だろう。」「とても楽しい雰囲気の中盛り上がりま

がりました。きれいな花を見て、美味しい物を食べて、笑顔がたくさん見られた一日となりました。



## クッキングサークル

今年度から、月に1回クッキングサークルを行っており、希望された利用者さんと一緒におやつ作りをしています。

4・5月は、2グループに分かれて、フルーチェを作りました。牛乳を量って入れたり、フルーチェを混ぜたり、桃を切ったりと、様々な工程がありました。皆さん上手に作業をされていました。利用者さんからは「美味しかった。」「桃が上手に切れて良かった。」「次のサークルも楽しみ。」「などの感想がありました。」



## 神郷太鼓田植え

5月26日(日) 地元の伝統行事である『神郷太鼓田植え』を、ひまわり寮の3名の利用者さんが見学に行かれました。

皆さん、田植え体験には参加されませんでした。田植えの音と田植え唄に合わせ、テンポよく苗を植えていく様子真剣に見学されていました。



## スポーツ大会 (卓球)

5月19日(日) 岡山市総合文化体育館で障害者スポーツ大会が開催されました。神郷の園からは長江千里さん、ケアホームしんごうから檜木大政さんが、卓球競技で出場されました。

結果は二人とも惜しくも第2位という成績でした。メダルを貰ってとても嬉しそうにされていました。



## 家族会役員が選任されました

4月14日(日) 家族会幹事会が開催され、次期家族会役員(案)が協議され、その後の総会で承認されました。新会長として、榎日出男さんが就任されました。

任期は令和6年5月1日から令和8年4月30日までです。

旧役員の皆様、大変お世話になりました。どうぞございました。

新役員の皆様、2年間どうぞよろしくお願いたします。



新会長 榎 日出男さん

## 健康の森学園 田植え祭り

5月24日(金) 健康の森学園の田植え祭りに、ケアホームと本体の利用者さん、計5名が参加しました。長靴を履いて田んぼに入り、紐に書いてある印を頼りに苗を植えていきました。田んぼは予想よりも深く、足をとられる場面もありました。が、慎重に、そして丁寧に植えておられました。

中には、以前田植えをしたことがあり、慣れた様子で手早く植えられている利用者さんもおられました。

利用者さんからは、「楽しかった。」「疲れたけど楽しかった。」「などの感想がありました。」



## 今月の予定

- 6日(木) 神代小との交流会
  - 10日(月) 理事会
  - 12日(水) 訪問美容
  - 14日(金) 神郷温泉入泉(男子・女子)
  - 16日(日) 家族会の日
  - 18日(火) お出かけ支援(女子)
  - 19日(水) 誕生会
- 橋本 晃さん・西江 くるみさん  
檜木 大政さん・藤原 ゆかりさん
- 25日(火) お出かけ支援(男子)
  - 26日(水) 評議員会、歯科検診

■ 6月は16日に家族会を行う予定です。午前中での開催で、食事はありません。中止の場合は改めてご連絡いたします。

■ 6月も帰宅期間を設ける予定です。日程等の詳細については別途お知らせいたします。



お知らせ

